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新春の寿ぎを申し上げます 

 

組合員、賛助会員の皆様、新年あけまして

おめでとうございます。 

新春にあたり一言ご挨拶を申し上げます。 

昨年は理事長就任２期目に入り、再任されました。この変化の時代

に柔軟に対応すべく、身の引き締まる思いであります。 

昨年は組合の名称を、長年親しんで参りました「近畿複写産業協同

組合」から、新たに「近畿ドキュメントサービス協同組合」に正式

に変更し、すでに半年が経過しました。 

また経済状況は、北朝鮮問題など不安定な要素も抱えつつ、２１年

ぶりの株価上昇達成など、実感なき好景気の状況です。そのような中、企業は「働き方改革元年」

でもあり、お客様の業務もより生産性向上・効率化を求められ、テレワークやクラウド環境など、

ドキュメントを取り巻く環境も大きく変化する中、ドキュメントの電子化など我々のビジネス

機会も工夫によっては可能性があるようにも感じます。我々のドキュメントサービスにも大い

にサービスとして寄与することを心から願うとともに、ともに情報提供や情報共有できるよう、

努めてまいります。 

また同時に組合の名称変更は、我々が事業継続するうえで、「脱複写サービス」の大きな決意で

あることを再認識し、引き続き組合員、賛助会員の皆様の活性化に向け取組んで参ります。 

今年もどうぞご協力ご指導よろしくお願い申し上げます。 

近畿ドキュメントサービス協同組合 理事長 河村武敏 

 

 

新年あけましておめでとうございます。平素は近畿ドキュメントサ

ービス協同組合事業に多大の御協力を賜り心より御礼を申し上げ

ます。 

さて昨年は組合名称を変更いたしました。「複写業」という事業

領域から「ドキュメントサービス業」という事業領域への定義の変

更によるものです。私たちはこのデジタル時代に商いを継続できて

いるということは、すでに新事業領域に入っていることを意味しま

す。今後はその中で得た知識や経験をさらに進化させ時代への適応

をしていただきたく存じます。また次代の萌芽が各社に見ることが

できます。若い彼らが勇気をもってこの業界を継承しさらなる発展を目指していけるような事

業を行う仲間集団ということで「近畿ドキュメントサービス協同組合」という名称に変更しまし

た。まだ業界には埋もれた次世代があります。会員諸氏におかれては是非とも当組合の次世代活

動に賛同いただき参加をお願いするものです。きっと参加により成長すると確信しています。本

年も組合活動へのご理解とご参加をよろしくお願いいたします。 

２０１８年元旦                          副理事長 楠本雅一 
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謹んで新年のご挨拶を申し上げます。組合員の皆様、また賛助会員

の皆様におかれましては恙無く新年をお迎えのこととお喜び申し

上げます。 

さて、世情騒がしい２０１７年でした。その一方、近畿ドキュメ

ントサービス協同組合においては河村理事長のリーダーシップの

もと、日笠専務理事を先頭にして教育事業をはじめ諸事業を活発に

展開しました。とりわけても私たちの次世代を業界舞台へとあげて

くれました。いよいよ私たちの次世代、業界の第三世代へと引き継

がれていく重要な局面を迎えたといえます。私たちで彼らを支えな

ければなりません。そしてさらなる業界発展を祈念申し上げるものです。本年も旧に倍しまして

当組合諸事業にご協力ご支援をお願い     申し上げまして新年のご挨拶とさせていただ

きます。 

２０１８年元旦                          副理事長 福味正俊 

」 

謹賀新年 

組合員の各社様、賛助会員の各社様に謹んで新年のお祝いを申し

上げます。 

大手企業を中心とした経済環境は回復基調にありますが、残念な

がら当業界は依然として厳しい業界環境と想像されます。 

このような環境下では各社で立ち向かう事も重要ですが、多くの

先輩達の知恵の結集や過去の経験を活かし会員同志の皆様と共に

互いの強み、資源、機能を補完して維持・継続する組合活動で無け

ればなりません。 

皆さんと友に結束し心新たに明るい年にしたいと祈念する次第です。 

宜しくご指導・ご協力をお願い致します。                 副理事長 満田創 

 

 

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、組合活動に格

別のご協力を賜りありがとうございました。 

昨年は、当組合の名称が、近畿ドキュメントサービス協同組合に変

わりました。ドキュメントサービス業とは何か？ 

組合員各社様も、技術ノウハウ・経営資源・持って 

おられるお客様のニーズ等により多種多様な業務を 

されています。このような中、組合員の皆様のお役に 

立つために何ができるのかを考え、微力ではございま 

すが頑張って参りたいと思います。今年もどうぞ 

よろしくお願い申し上げます。  

         専務理事 日笠宏昭 
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2018 年明けましておめでとうございます。 

旧年中は「ＫＤＳニュース」をご高覧頂き厚くお礼申しあげます。2018 年

もこの「ＫＤＳニュース」への関心を昨年以上にお持ち下さいますようお願

い申し上げます。 

さて 昨年を振り返ってみますと、毎号 組合員並びに賛助会員の皆様方

に「投稿」のお願いをして参りましたが、如何とも仕難い状況でありました。 

しかしながら小野局長の企画で「夏休みフォトコンテスト」を実施したと

ころ多数の応募をみる事ができました。本年も早々にフォトコンテストを実

施致しますので、奮ってのご応募をお願い致します。最後に この一年の

皆々様のご活躍をお祈りしつつ、皆様方からの「ＫＤＳニュース」への「投稿」を大いに期待致しております。 

                                        理事 桑田靱比古 

 

新年あけましておめでとうございます。 

旧年中は組合活動に多大のご協力を賜り誠にありがとうございました。 

当組合は昨年「近畿ドキュメントサービス協同組合」に名称の変更が行われ

ました。このことは言うまでもなく、青写真に代表されてきた複写業からド

キュメントサービス業こそが限りないビジネスの可能性が広がっていくも

のだと思います。 

年頭にあたり、組合員様・賛助会員様のご協力を頂きながら、本年が更なる

飛躍の年となるよう祈念いたします。 

本年もよろしくお願い申し上げます。           理事 巽充雄 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

今年はどういう年になるか、私はいつも感じているのですが、従来の考え

方の延長のようなイメージでは、巧くいかないのではと思います。従来の伸

び率をたしていくような考え方では通用しないのではないかと考えます。一

例をあげると小売業ですが、一品一品が安くなっており、コンビニでも巧く

いっている店を、すぐ近くにライバルができると，たちどころに厳しくなる。

従来型の目標設定ではなく、本業のあり方、目標路線から見なおしていかな

ければならないということです。我々の複写業でも同じことです。基本を勉

強するつもりでいます。                               理事 山脇雅則 

 

 

あけましておめでとうございます。 

今年の目標としては、この業界も二代目三代目とかなり若返って来ていま

す。そこで私は、今年は河村理事長や小野局長とともに縁の下で陰ながら若

い理事の手助けが出来ればと考えます。 

少しでも若い人たちのお役に立ちたいと心から思っておりますので、どうぞ

本年も宜しくお願い申上げます。 

理事 藤田知子 
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新年明けましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりありがとうございます。 

昨年と同様に広報（写真撮影）と京都地区を担当させて頂いております。 

本年も組合活動にご参加、ご協力と、組合広報誌ＫＤＳニュースにて、年に

数回フォトコンテストを実施予定ですので、皆さんのご応募お待ちしており

ます。本年も組合活動にご参加、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

組合行事にて、皆様の元気な笑顔をいっぱい撮影させて頂きたいと存じます。 

新しい一年が平和で穏やかで、組合員の皆様の社業の発展とご健勝を祈念申

し上げます。                     理事 関 雅夫 

 

 

 

新年明けましておめでとうございす。 

旧年中は大変お世話になりありがとうございます。 

組合員の皆様と交流を図ることにより、仕事に対して気付きやヒントが得れ

る場になるかと思います。 

今年も、皆様の交流できる場を提供できるよう理事として微力ではございま

すが、宜くお願い申上げます。 

理事 田中義雄 

 

 

新年を迎え、当組合関係各位のご隆盛とご健勝をご祈念申し上げます。 

河村理事長体制の第２期が、近畿ドキュメントサービス協同組合への名称変

更とともにスタートし、併せて新任理事２名をお迎えしました。永年親しん

できた『複写』から『ドキュメントサービス』へと名称は改められましたが、

これが単なる看板の掛け替えで終わったのではその意義がありません。ジア

ゾが消滅し事業環境が激変を続ける今、新たなる地平へ挑もうとする皆様へ

のご支援が果たせるよう役員諸氏と共に努力して参ります。 

皆さまののご指導とご協力をよろしくお願い申し上げます。 

                         理事 佐々木洋之 

 

新年あけましておめでとうございます。謹んで新年のお祝いを申し上げま

す。  

昨年度は、教育情報委員として社員育成研修会をリコージャパン様と開催

し、企業の存続・発展を導く「経営のあり方」の探求と題しまして、セミ

ナーをキヤノンマーケティングジャパン様と開催しました。また、次世代

組織委員会では「補助金事業に採択されるコツ」と題しまして、事例発表

をさせていただきました。あらためて感じたことは、組合員各社の方々が

集まり話し合う場が必要かと痛感しました。 理事として微力ではございま

すが、今年も宜しくお願い申し上げます。        理事 小野正治 
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新年あけましておめでとうございます。 

昨年は「次世代組織委員会」へのご協力を賜り、誠にありがとうございま

した。まだまだ会員皆様に満足いただける内容にはなっていないかもしれま

せんが、今後も業界、組合員の皆様の関心事にしっかりアンテナをはり、一

歩先の情報提供や具体的な成功事例を交えながら、一緒に語り勉強していき

たいと考えております。(できればネーミングもかっこいいものに変えられれ

ば…)引き続きご指導ご協力をよろしくお願い申し上げます。理事 鶴井宏尚 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。  

 旧年中は大変お世話になりありがとうございます。 

昨年は、私自身 理事一年目ということで何もわからないまま皆さんの後を

付いて行ったという状況で、なかなか貢献するまでに至っておりません。 

今年は、少しでもお役に立てられるよう河村理事長はじめ諸先輩方のご指導

を仰ぎながら、努力していきたいと思いますので、引き続き宜しくお願い申

し上げます。                      理事 山田強 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます 

昨年６月より、理事として様々な組合活動に参加させて頂き大変、学びあ

る年となりました 

この経験を活かし組合員様・賛助会員様に少しでも貢献出来る様、日々精

進してまいります 

本年もよろしくお願い致します。 

理事 藤喜志福 

 

 

慎んで新春のお慶びを申上げます。皆様良いお年をお迎えのことと存じま

す。旧年中は、組合活動にご理解ご協力を賜り誠に有難うございました。 

昨年立てた計画で、他の協同組合にならって、「組合員様を訪問し、取材

を通して、組合員様の強みを他の組合員様へお伝えさせて頂く」ことが叶い

ませんでした。今年こそは、皆様のお膝元へ参り、近しくお話を 

伺えればと考えます。その節はどうぞご協力の程宜しくお願 

いいたします。今年も組合活動にご協力のほどよろしく 

お願い申上げます。事務局長 小野恵美子 

                      

 



8 

 

キヤノンマーケティングジャパン 

企業の存続・発展を導く「経営のあり方」の探求セミナー開催 

 

１１月１３日（月）中之島フェスティバルタワーにあるキヤノンマ

ーケティングジャパン㈱大阪支店にて「オフィスツアー」並びに『大

企業の存続・発展を導く「経営のあり方」の探求セミナー』を行い

ました。 

「オフィスツアー」では 2班に分かれて、大阪支店のフロアー並び 

にショールームを見学。 

見学のポイントとしては、 

コスト改善（放置プリント・消耗品管理・紙文書保管スペース等） 

生産性業務効率（移動時間・印刷待ち時間・電子データ検索時間等） 

リスク（放置プリントからの情報漏洩・企業ブランドの維持・資産管理等） 

環境負荷（電気料金・無駄な紙出力による CO2排出） 

等を確認しました。 

 

『企業の存続・発展を導く「経営のあり方」の探求セミナー』では 

講師は、株式会社船井総合研究所 広告・印刷チーム チームリー

ダー芝原大寛氏。 

「これから伸びる会社と下がり続ける会社の経営者の違い」それは

既に経営者様はご存知だと思います。 

＝継続して実践し続けることこそ最高の成功法！経営者は継続して

実践でき、成果を出しやすい環境を整えることこそが最大の仕事＝ 

業績ＵＰし続け、善い会社創りができる会社の経営者の共通点と

は？ 

 

＊ストック（定期的）収益の付加 

＊請負型からソリューション提供（課題解決）型へ 

顧客が求めていることは？“経費削減＆効果向上”＝顧客 

の変化にアンテナを張り続けること！ 

＊異業種・隣のマーケットとの融合・参入 

＊売上より粗利益、粗利益より営業利益の意識改革と構造改 

革（しくみ、慣習改善・システム改善） 

＊商品開発・販促企画という機能と組織が更に重要（行動目 

標、行動計画） 

＊営業赤字は体改善のチャンス。（抜

本的に変えましょう）＊経営者と経営

陣がリーダーシップを発揮し率先し

て変る姿勢を見せる。（そうでないと

何も変らない。起こらない） 

ご参考になりましたでしょうか？ 

御参加頂き有難うございました。 
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神だのみ 大宰府天満宮   小野 恵美子 
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[年末年始・冬休みフォトコンテスト開催] 

   そろそろ、年末年始の予定をたてられる頃になりました。広報事業委員会では、「夏休 

  みフォトコンテスト」に引き続き、「年末年始・冬休みフォトコンテスト」を開催致しま 

す。スナップ写真、スマホ写真、デジカメ写真何でもＯＫです。素晴らしい賞品をご用意 

して、皆様からのご応募をお待ちしております。 

   提出期限は 1月 20日（土）消印有効 提出先は組合事務局迄。データでのご応募もＯＫ 

です。アドレスは info@kinkifukusha.sakura.ne.jp です。お待ちしております！ 

 



13 

 

懇親ゴルフコンペ開催 

 

平成 29 年 12 月 2 日（土）有馬ロイヤルゴルフクラブにて懇親ゴ

ルフコンペを開催しました。 

今年は隔年の寒い年のコンペとなると思いきや、穏やかで風もなく

晴天のもとでの開催となりました。 

今年度の参加者は 32名。OUT,INに分かれて 4チームずつのスター

トです。 

今年よりハンディが 36→45 に変更になり、あまり得意でない方？の上位入賞が見込めそうなルールとなりま

した。 

 また恒例となりました、コンペ賞品ですが、米については今年は来ては困る時期に台風が日本列島を縦断し、

日照不足が心配され 1 割程度 2017 年度産は高くなるとか、また御飯のお供の縮緬雑魚ですが、しらす干しの

評価の高いカタクチイワシがここ 2年くらい減少しているようで、それは黒潮が蛇行して、しらすが流されて

いるために不漁になっている、と言われているようです。しかしながら、恒例の組合懇親ゴルフコンペの賞品

ですので、今年度もしっかり調達致しました。 

午前中のラウンドを終えられ、驚きの事が。「あわやホールインワンとなりそうやったぁ～どないしよ～」

と青ざめた経験を話される方がおられ、嬉しい事のはずなのに・・・。ということで、和気藹々の雰囲気です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、どなたが手一杯に賞

品をゲットされたのでしょ

うか。結果は如何に？ 
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 優勝 岸本澄男様      準優勝 吉田勝美様     ３位 森下修至様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回、平成３０年１２月８日有馬ロイヤルゴルフクラブにてお会いいたしましょう～！ 

順位 会社名 氏名 総合計 順位 会社名 氏名 総合計

1 ㈱ナイガイ 岸本　澄男 71.4 17 ㈱淀川工技社 楠本　雅一 78.6

2 ナカムラシステムサービス㈱ 吉田　勝美 72.4 18 ㈱イメージテック 山田　強 79.0

3 日本ドキュメントサービス協同組合連合会 森下　修至 72.6 19 大和写真工業㈱ 鶴井　宏尚 79.4

4 富士ゼロックス大阪㈱ 稲谷　輝男 72.6 20 ㈱カンサイ 巽　圭司 80.0

5 リコージャパン㈱ 柳谷 明広 73.2 21 ㈱モトヤ 松山　裕馬 81.0

6 ㈱フジデジタル 藤　喜志福 74.2 22 ㈱田村コピー 福味　正俊 81.4

7 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 植月　裕道 74.4 23 石川特殊特急製本㈱ 石川　敬一 81.6

8 ㈱六甲商会 前羽　英則 74.6 24 富士ゼロックス兵庫㈱ 馬詰　和彦 81.6

9 富士ｾﾞﾛｯｸｽ㈱ 古屋　淳 74.8 25 リコージャパン㈱ 天海　洋一 82.0

10 ㈱ダイビス 満田　創 74.8 26 石川特殊特急製本㈱ 池田　順三 84.2

11 キヤノンマーケティングジャパン㈱ 小野　利彦 74.8 27 リコージャパン㈱ 内海　明生 84.8

12 富士ｾﾞﾛｯｸｽ大阪㈱ 木下　篤 76.0 28 ㈱ダイビス 能登　昌巳 85.0

13 ㈱京阪工技社 勝島　崇夫 76.2 29 ㈱阪神青写真工業所 桑田 靭比古 85.2

14 ㈱宏和 日笠　宏昭 76.4 30 ㈱アピックス　 河村　武敏　 86.6

15 富士ゼロックス西日本㈱ 古川　利正 76.8 31 石川特殊特急製本㈱ 石川　敬一 88.4

16 ㈱六甲商会 和田　英剛 77.4 32 コニカミノルタジャパン㈱ 山本　壮二郎 89.6

平成２９年度懇親ゴルフコンペ結果表 平成29年12月2日
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賛助会員様のページ 

キヤノンＳ＆Ｓで「オンラインセミナー」を始めました 

キヤノンシステムアンドサポート株式会社 セミナー運営チーム 

■「オンラインセミナー」とは？ 

お客様の経営課題・業務課題に沿ったコンテンツを WEB を通じてご覧いただけるセミナーです。番組コン

テンツはメールアドレスをご登録いただいた方に仕事の役割に応じて配信いたします。 

■コンテンツはどんなものを？ 

・経営層への価値提供（経営手法、人事関連、ＣＳＲ関連、事業承継Ｍ＆Ａなどご紹介） 

・働き方改革（様々な会社の取り組みをご紹介） 

・情報セキュリティ（市場動向から具体的商材に至るまで幅広くご紹介） 

・業種特化（医療・介護、印刷・複写業、不動産業、製造現場など） 

以上の内容を４５分から６０分のコンテンツにまとめてセミナー講師が解説いたします。 

■オンラインセミナーの仕組みは？ 

Adobe Connect Webinar を使用しインターネット上にコンテンツをアップロードし、視聴者の皆様へは

ID/PW でログインできる仕組みです。先着 100 名様で締め切ります。 

■キャラクターとロゴマーク 

「ウエッビーと名付けました」 

        

■2018 年 1 月スケジュール 

1 月 16 日（火）Google ハミングバード時代の Web マーケティング戦略 アイモバイル 

1 月 17 日（水）これからの不動産は仲介だけでは生きていけない リングアンドリンク 

1 月 22 日（月）受注 FAX ペーパーレス化取り組み事例 キヤノンＳ＆Ｓ 

1 月 23 日（火）30 分の業務が 3 分になる社労手続き自動化セミナー エフアンドエム 

1 月 24 日（水）平成 30 年 4 月介護保険大幅改正を見据えたケア記録の活用の秘訣 

         （株）ブルーオーシャンシステム 

1 月 25 日（木）安心・安全の無線 LAN ネットワーク講座 （株）ソリトンシステムズ 

1 月 26 日（金）売上を伸ばす！プロが伝授する POP 作成術 モリモトデザインオフィス 

1 月 29 日（月）社有車利用におけるコスト削減とリスク管理教えます ソフトバンクコマース＆サービス

（株）キヤノンＳ＆Ｓ 

お申込み http://www.canon-sas.co.jp/ev/area11.html 

※セミナーの申し込みは事前申し込みが必須です。 

※お申し込み多数の場合は先着順とさせていただきます。 

お問合せ オンラインセミナー事務局 

smnr-tennozu@canon-sas.co.jp 

情報提供 キヤノン MJ(株) PPS 企画本部小野利彦です。 

http://www.canon-sas.co.jp/ev/area11.html
mailto:smnr-tennozu@canon-sas.co.jp
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今後 WEB セミナーは定期的にご案内致します。 

常々組合員様を訪問しますと、『情報が欲しい。しかしセミナーに行く時間が作れない。』 

と言った相反する２つの要望を良くお聞きします。 

そこで、この「オンラインセミナー」は、 

・エントリーが簡単 

・無料なので気軽に受講出来る。 

・行き帰りの時間がカットされる。 

・内容が多岐に渡り選択出来る。 

と組合員様には打ってつけのセミナーと考えます。 

私は未受講なので習得度は未知数ですが興味の有る方にはとても良いセミナーだと思います。ふるって受講

ください！ 

キヤノンＳ＆Ｓ Ｓｏｌｕｔｉｏｎ Ｆｏｒｕｍ 2017 ｉｎ大阪

開催 

平成２９年１２月１１日（月） 

中之島フェスティバルタワー・ウエストにてＳｏｌｕｔｉｏｎ Ｆｏｒｕｍ 

2017 ｉｎ大阪が開催されました。 

６階会場では６つのセミナーが開催され、[業界で生き残る強小カンパニーの創り

かた～“ガリガリ君”の開発者そして育ての親が語る]講師：赤城乳業株式会社元常務取締役開発本部長 鈴木政次

氏を拝聴しました。 

1.赤城乳業とは？・・・アイス専門業社。社員３４０人他にパート含め総勢５００人ほど。埼玉県深谷に本社を構

える。売上 2003 年１８５億～２０１６年４５０億。「5Ｓ工場」を２０１０年に作り、製造工程全てをみせた。する

とＮＨＫ以外のＴＶ局全てが取材に訪れ、その様子がＴＶに流れると売上本数が増加し、今や年間２万人以上の見

学者を向かえる。赤城の 5Ｓの考え方（絆つくり）１.見える化（業務全体の見える化）→ボトムアップ活動（管理

職以外が中心の活動）→5Ｓ評価（部下が上司を 5Ｓ評価）→監視員活動（言える化活動）→全員参加（全従業員で

の取組）5Ｓ活動 ex：朝の挨拶運動実施・ありがとうカードの実施。 

2.ガリガリ君は・・・98.5％の日本の小学生が知る商品だが、1970年代は全く売れなかった。 

２度の値上げをしているが、社長自ら値上げをわびるＣＭに登場し、ニューヨークタイムズに取り上げられた。 

3.なぜ商品開発をしないといけないか。・・・プラト－現象が起こる前に次の新商品を出さないといけない為。 

カップの「赤城しぐれ」からガリガリ君はうまれたが、定番の味を出さず、飲料類のソーダやカルピス味で新しさ

を出した。 

4.売り場をどう作り、どうコミュニケーションするかのマーケティング方法・・・人のやらないことをやる。 

 ゆるキヤラ作り。年始の縁起物でガリガリ君リッチ誕生。（ショコラショコラ・コーンポタージュ味）札幌･新宿

で紹介。ヒット商品を作るポイント：お客さんの声を聞く。お客様を驚かせる。メリットは何かを明確にする。口

コミしやすいネーミングにする。情報が集まる自分になる。（その年代特有の感覚がわからないといけない） 

5.人をどういう風に育てて行ったか。小さくて強い会社へ。強小カンパニー→個人の成績はチームの成果→組織の

成果赤城社会大学開講＝環境の提供・品質保証等（商品の安心安全の追及）＝（機能的品質目見える品質安全）・ 

商品開発業（新しさ、楽しさの追求）・ソリューション営業（提案型営業/問題解決型営業） 

まとめ：If you can dream it,you can do it。夢を持ちさえすれば叶えられる。禍福に糾える縄のごとし。

為せばなる為さねばならぬ何事も 為さぬは人の 為さぬなりけり。 

経営者に求められるものは、方針を示し夢を語り決裁し結果を出すこと。経営者は分かる人より出来る人を求めて

いる。問題解決能力、自ら考え動くことです。最後に、ガリガリ君を宜しくお願い致します！明るくはきはきと話

されガリガリ君に対する愛情にあふれたお話でした。 



18 

 

                           今回のテーマ“お正月”です。 

                              

ほっと一息      紅白梅 

 

                             ～思ったほどより簡単に～ 

材料（6 個分） 

1.白餡 200ｇ 2.白玉粉 10ｇ ３.水 20ｃｃ ４.こし餡 100ｇ 5.色粉赤･黄耳か

き 1 杯 

作り方 

1.白玉粉を水に溶いておく。 

2.鍋に白餡を入れ 1 を入れてよく混ぜ 

る。 

3.2 を混ぜながら強火にかけ、水分を飛ばす。 

4.練りにくくなってきたのちに、もう少し練って、火を止めて冷ます。  

早く冷ます為、鍋の側面へつけるとよい。 

5.こし餡を鍋にかけ水分をとばし、冷まし 6 個にわけ、小さな玉状にす 

る。 

 

 

6.さめた 4 を半分にわけ、片方に赤の色粉を水で溶いたものを 

加えて混ぜる。（水分は極力少量にする）それを、3個に分け 

玉状にする。（ピンク） 

 

7.もう片方から 10ｇとりわけ、黄色の色粉を水で溶いたものを加えて 

混ぜる。（黄） 

 

8.6 の色粉の入っていない半分を 3 個にわけ玉状にする、（白） 

9.白梅：8 を手のひらの上に平たく伸ばし５を乗せ包み、包み口を下に 

し表面を綺麗に丸める。 

紅梅：6 を手のひらに平たく伸ばしに５を乗せ包み、白梅同様にす 

る。 

 

 

 

 

10.三角柱又は四角柱の棒の角を使ってくぼみをつけ、花の形のよう 

に成型する。 

11.お箸のようなもので中央にくぼみをつける。その中へ 7 の黄色を篩(ふるい)で押し出し、めしべを作 

 り乗せる。うまく飾れたら完成です。 

紅梅ですが、ほのかなピンクがお好みの場合、最初のピンクの玉を小さめにして薄く伸ばして餡を 

包み、その上から、白を薄く伸ばし再度包めば下からかすかにピンクが見えてよいです。 
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お願い： 
本紙は組合員様に組合活動を出来るだけ詳しくお知らせし、よりご理解をしていただく目的でお届けしています。お手すきのお時間にご
回覧頂き、是非ともお読みください。 

発行：近畿ドキュメントサービス協同組合 
〒541-0043 
大阪市中央区高麗橋 1 丁目 5-6 
TEL06-6201-4766 
FAX06-6201-4768 
発行責任：河村武敏 
監修責任：桑田靱比古 
編集制作：小野恵美子 
問い合わせ：info@kinkifukusha.sakura.ne.jp 

 
 

 
 

 
編集後記 

   時は今 ２０２×年、２０１７年後半より国内に出始めたＡＩスピーカー。当時家庭内での情報検索のインフラ 

の一つに過ぎなかった装置が、今では産業界にも浸透し、我々業界にとっても必要不可欠なデバイスの一つになっ 

ているのです。そしてそのＡＩスピーカーに話し掛けます。『「ヘイ、ビッグデータさん！ ○月○日 ○○○町で 

パン屋さんがオープンします。オープン用リーフレットの案を２，３提示して下さい」かくしてクラウドからタブ 

レットにダウンロードされたサンプル案を持って、オープン予定のパン屋さんに出かけるのであります。』こんな 

私の初夢で２０１８年の幕が開けました。いづれこのような時が来るのかも・・・。 

今年もこの「ＫＤＳニュース」をご愛読下さいますようお願い申し上げます。先ずは年末年始・冬休みフォトコン 

テストへの投稿をよろしくお願い申し上げます。（記・桑田） 

    今年は戌年です。「戌」には、もともと「滅（ほろぶ）」の意味があります。しかし、この「ほろぶ」は、悪い意味 

ではなく、戌年の「ほろび」は、実を結んだ草木がいったん枯れ、その後で新しい芽吹きへと生命が繋がっていく、 

次の時代へ繋ぐ年ということです。娘がちょうど年女。そして、社会人１年生の年。今まで培ってきたことを社会人 

として次のステップへ上る年。 

そして親としてもここで一区切り、これからはいち社会人どおし、意見を出し合いお互いを高めあえるようにして 

いきたいと思います。今年も沢山のことを吸収してステップアップしていくぞ～（記・小野） 

 

  賛助会員様へのご案内 

 

いつもこの「KDS NEWS」をお読み下さり、真にありがとうございます。 

「KDS NEWS」も一昨年は、読者参加ページや「ほっと一息」と題しての小野さんのス

ィーツレシピ等、読者の皆様方との距離を縮めるべく刷新して参りました。しかし乍ら 

よくよく思うにまだ何か足らぬことがある。そう そうなのです、それは「賛助会員様の

ページ」なのです。 

賛助会員様よりの製品の情報、業務の案内、告知情報、我社の自慢、私共へのお役立ち

情報 ・・・etc. 

勿論 広告宣伝のような記事でも結構ですし、又 個人での投稿も大いに歓迎致しま

す。 

 この「KDS NEWS」も組合員各位、賛助会員各位、組合この三者が揃っての記事が掲

載されてこそ、皆様の情報誌として価値が高まると信じています。 

 何卒、賛助会員さまよりのご投稿を心よりお待ち申し上げます。 

                           （お問合せは事務局まで） 

                         （お問合せは事務局まで） 

mailto:info@kinkifukusha.sakura.ne.jp
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